

CURSO MONITORES



Ramón-Gabriel Lucas Imbernón
C/ Gran Vía, 5. 02400 HELLÍN
NIF 74500066F

info@bavayaba.com
Tel. 666 47 62 81



Proyecto de desarrollo de un Curso de Monitores de Actividades Juveniles en Hellín

Nuestra Escuela prepara a jóvenes y adultos para educar mediante la Animación en el Tiempo Libre y ofrecer una nueva enseñanza, que supere algunas limitaciones de instituciones pedagógicas tales como: la Escuela, el Asociacionismo jerarquizado, el ocio comercializado...

Al optar por la Animación, la relación educador-educando adquiere un nuevo significado liberador, capaz de realizar también una nueva culturización abierta a las necesidades históricas y sociales.

Información en este Documento:

Metodología, contenidos, profesorado, recursos que se ponen a disposición, presupuestos y propuestas de mejora, calendarización posible.

Escuela de Animación nº 47

La Escuela Bavayaba nace con el propósito de favorecer acciones de educación no formal para completar la formación y el desarrollo personal de los individuos y con el fin de incentivar la participación activa de éstos en la sociedad.

Nuestra Escuela fue registrada y homologada en la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en el año 2004.

A lo largo de estos años, hemos venido realizando, en nuestro municipio y por la provincia de Albacete, diferentes acciones formativas en al ámbito de Juventud:

- Cursos homologados de Monitor de Actividades Juveniles.
- Cursos de informadores juveniles.
- Cursos de monitores para Escuelas Infantiles y de Verano.
- Cursos de voluntariado juvenil.
- Cursos de asociacionismo y participación.